

MEMORIA

2020



Índice

JUNTA DE GOBIERNO	3
COVID-19	4
SERVICIOS FARMACÉUTICOS DURANTE LA PANDEMIA	5
OTROS ACONTECIMIENTOS DURANTE EL 2020	9
INFORMACIÓN DE LA ACTIVIDAD ADMINISTRATIVA DE SECRETARÍA	13
1. DATOS ADMINISTRATIVOS.....	13
2. RELACIONES COLEGIALES.....	13
3. OFICINAS DE FARMACIA.....	13
4. TRAMITACIÓN DE LIBROS.....	14
5. OTROS TRÁMITES.....	14
SECRETARÍA TÉCNICA	14
DATOS DE CONSIGNACIÓN OBLIGATORIA	17
CENTRO DE INFORMACIÓN DEL MEDICAMENTO	19
1. INFORMACIÓN.....	19
2. FORMACIÓN Y DOCENCIA.....	19
3. GESTIONES Y TRÁMITES.....	21
4. CONCILIA	22
5. ATENCIÓN FARMACÉUTICA.....	22
FORMACIÓN Y OTRAS ACTIVIDADES COLEGIALES	22
ACTIVIDADES DE LA JUNTA DE GOBIERNO	24
SERVICIO DE PREVENCIÓN DE RIESGOS LABORALES	29
ADHESIONES Y PUBLICACIONES	30

Esta Memoria Anual se hará pública en la web
www.cofhuelva.org

Junta de Gobierno

<i>PRESIDENTE</i>	<i>Jorge Juan García Maestre</i>
<i>VICEPRESIDENTA</i>	<i>Fulvia Ronchel García</i>
<i>SECRETARIA</i>	<i>Inmaculada Rite Zambrano</i>
<i>TESORERA</i>	<i>Mercedes Martín Fernández</i>
<i>VOCAL OFICINA DE FARMACIA</i>	<i>Esther Vázquez-Limón Ozcorta</i>
<i>VOCAL DE ALIMENTACIÓN Y FITOTERAPIA</i>	<i>José Prieto Martín</i>
<i>VOCAL DE ADJUNTOS, REGENTES Y SUSTITUTOS</i>	<i>Ana Rivera Bocanegra</i>
<i>VOCAL DE ADMINISTRACIÓN PÚBLICA</i>	<i>Eduardo Forján Lozano</i>
<i>VOCAL DE ANÁLISIS CLÍNICOS</i>	<i>Elvira Marfil Lillo</i>
<i>VOCAL DE ATENCIÓN FARMACÉUTICA</i>	<i>Ana Isabel Beas Morales</i>
<i>VOCAL DE DERMOFARMACIA</i>	<i>Paloma Carrasco Salas</i>
<i>VOCAL DE DISTRIBUCIÓN</i>	<i>Cinta Zambrano Reyes</i>
<i>VOCAL DE OFICINA DE FARMACIA RURAL</i>	<i>Cristóbal Cabrera Villegas</i>
<i>VOCAL DE ÓPTICA Y ORTOPEDIA</i>	<i>José Carlos Macías Infante</i>

COVID-19

Desde el Colegio de Farmacéuticos de Huelva, hacemos balance de estos meses de emergencia sanitaria. Un periodo en el que **la profesión farmacéutica ha sido proactiva y ha permanecido de guardia**, junto al paciente y colaborando con el sistema sanitario y el resto de profesionales de la salud. Los farmacéuticos han estado en los puntos más críticos de la pandemia, garantizando la **distribución y dispensación de medicamentos**, **investigando o educando a la población**, así como colaborando de forma activa en acciones de **índole social contra la violencia de género o asistencia a personas vulnerables**. Una labor desarrollada desde centros de salud, hospitales, laboratorios de análisis clínicos o las 251 oficinas de farmacia de la provincia.

En la etapa actual de la pandemia, el Colegio de Farmacéuticos **ha ofrecido a las autoridades sanitarias la colaboración de las 251 farmacias** repartidas de forma capilar por toda la provincia como una red de inteligencia sanitaria en el cribado y detección precoz de la COVID-19. Del mismo modo, desde el comienzo de la campaña de vacunación, han llevado a cabo un conjunto de acciones de **sensibilización y educación; así como de farmacovigilancia y adherencia**.

Entre las principales labores desarrolladas desde los primeros días de pandemia por los farmacéuticos ha estado la **educativa; formación e información dirigida a promover la prevención y salvar vidas**, más si cabe en un momento en el que hospitales y centros de salud vivían una situación de colapso. Para ello, los farmacéuticos generaron una ambiciosa y completa batería de documentación para profesionales y pacientes. Este arsenal de herramientas ha contribuido a frenar el avance de una pandemia en la que la farmacia **ha sido el primer centro sanitario donde los ciudadanos han acudido a informarse**.

Otra de las preocupaciones fue que el confinamiento o la cuarentena no dejase a ningún paciente sin su medicamento y para ello los farmacéuticos generaron **un protocolo excepcional de atención farmacéutica domiciliaria que ha permitido llevar los medicamentos a los más vulnerables**. También, se han articulado **sistemas de colaboración entre la farmacia hospitalaria y comunitaria** para garantizar esa continuidad asistencial en la dispensación de medicamentos hospitalarios.

A los efectos sanitarios de esta crisis, se suman sus efectos sociales, por lo que la profesión farmacéutica ha sido proactiva con iniciativas como **Mascarilla-19**, destinada a prestar ayuda a víctimas de violencia de género; o la colaboración con las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad de Estado en la **detección de personas pertenecientes a colectivos vulnerables**, especialmente mayores, y que han dejado de retirar su medicación habitual, señal de que pueden necesitar ayuda.

Servicios farmacéuticos durante la pandemia

"Mascarilla 19"

El Instituto Andaluz de la Mujer (IAM) y nuestro Colegio -a través del Consejo Andaluz de Colegios Oficiales de Farmacéuticos- acordaron que las mujeres que estuviesen sufriendo

una situación de **violencia de género** en sus hogares en estos momentos de confinamiento domiciliario, tras la publicación del Real Decreto 463/2020 por el que se declaró el estado de alarma para la gestión de la situación de crisis sanitaria ocasionada por el COVID-19, **pudieran solicitar ayuda en las farmacias de su barrio usando la clave 'Mascarilla 19'**.

Ésta puso a disposición de las mujeres andaluzas la opción de **dar la voz de alarma**



en su farmacia más cercana en caso de estar siendo víctima de violencia de género durante este periodo de confinamiento. Gracias a la colaboración con las farmacias andaluzas, **cuando una mujer solicitase una 'Mascarilla 19'**, el personal de estos establecimientos **realizaría una llamada al 112 para alertar de la situación**, lo que permitiría activar el protocolo de atención a estas víctimas.

El Instituto Andaluz de la Mujer estableció **un protocolo de actuación** que el Consejo Andaluz de Colegios Oficiales de Farmacéuticos **distribuyó entre todos los colegios provinciales**, así como las más de **4.000 farmacias andaluzas**. En estos establecimientos se pegaron carteles informativos en lugares visibles y estratégicos para una mayor difusión.

El Colegio entrega un millar de máscaras de protección a las farmacias de la provincia

Cada una de las 251 oficinas de farmacia de Huelva recibieron **cuatro máscaras de protección facial (en total, un millar)** como medida de seguridad ante el coronavirus COVID-19, las cuales fueron facilitadas por nuestro Colegio.

Con esta aportación se pretendió **contribuir a la mejora de la protección de los profesionales** que desde las oficinas de farmacia garantizaron el acceso de la población a sus tratamientos durante el primer Estado de Alarma. Desde el Colegio, igualmente, se siguió trabajando para conseguir **un suministro adecuado de productos de protección**, altamente demandados, así como de los **equipos de protección individual para los trabajadores de la farmacia comunitaria**, reclamación que desde la farmacia española -liderada por el Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos- se había estado realizando desde hacía semanas a la administración pública.



Las farmacias de Huelva notificaron a la Guardia Civil la ausencia prolongada de personas vulnerables habituales de sus establecimientos sanitarios

Las farmacias de la provincia de Huelva prestaron su colaboración a la Guardia Civil con la finalidad de notificar la ausencia prolongada o falta de noticias acerca de aquellas personas de edad avanzada o enfermas que eran usuarias habituales de sus establecimientos sanitarios.

Dicha colaboración consistía en el hecho de que, si se detectaba una ausencia o falta continuada de noticias de personas mayores o enfermas asiduas de la farmacia, que vivían solas y que había dejado de acudir con la periodicidad programada a retirar la medicación prescrita, se contactaría con la Guardia Civil para notificar dicha circunstancia.

Todo este protocolo se activaría ante la posibilidad de que este hecho pudiera deberse a un posible contagio por COVID 19, de modo que los efectivos del Instituto Armado pudiesen realizar las comprobaciones oportunas de que esas personas se encontraban en buen estado y debidamente asistidas, principalmente en localidades aisladas y con menor población.

Con esta vía de colaboración con la Guardia Civil sumamos una acción más a todas las emprendidas por la profesión farmacéutica en el complejo escenario que vivimos por la pandemia.

El Colegio de Farmacéuticos firmó con la Guardia Civil el "Plan Mayor Seguridad"



El objetivo del acuerdo fue evitar posibles maltratos, estafas bancarias, timos o prácticas abusivas cuyas víctimas pertenecen en su mayoría al colectivo de personas mayores. La Guardia Civil y el Ilustre Colegio Oficial de Farmacéuticos de Huelva firmaron un procedimiento operativo de colaboración con el objetivo de reforzar el Plan Mayor Seguridad en la demarcación de la Guardia Civil. Se trata de un procedimiento

operativo que remarca la figura del farmacéutico a la hora de detectar posibles víctimas de delitos entre la población de mayor edad. El procedimiento se firmó por el coronel jefe de la Comandancia de la Guardia Civil de Huelva, Andrés López y por el Presidente del Ilustre Colegio Oficial de Farmacéuticos de Huelva, Jorge Juan García. El documento establecía el compromiso entre las dos instituciones de "prevenir, paliar y combatir" las posibles amenazas contra la seguridad de las personas mayores. En concreto, el acuerdo sellaba tres ejes de colaboración: la información preventiva específica dirigida a personas mayores desde los profesionales de la farmacia, la formación y la asistencia técnica por parte de la Benemérita hacia los farmacéuticos y el perfeccionamiento de la respuesta policial apoyada en la figura del farmacéutico.

Entrega de medicamentos al domicilio de los pacientes

Los farmacéuticos de Huelva y provincia han entregado durante el confinamiento, medicamentos y tratamientos de farmacia hospitalaria al domicilio de los pacientes al objeto de evitar que estos se desplazaran a los centros hospitalarios para su recogida. Consistió en un servicio gratuito y voluntario, que iba dirigido a usuarios con problemas de movilidad, con enfermedad por COVID-19 u otros procesos con fiebre o con síntomas de enfermedad infecciosa, a personas vulnerables al contagio, en situación de cuarentena por COVID-19 o en procesos crónicos complejos.

Durante el periodo comprendido entre el 31/03/2020 hasta el 31/12/2020, se ha comunicado por parte de las farmacias 4492 entregas a domicilio.

Tareas de seguimientos en COVID-19 por farmacéuticos jubilados

Convenio de colaboración entre el SAS y el CACOF para realizar con carácter voluntario tareas de seguimientos en COVID-19 por los farmacéuticos jubilados que voluntariamente lo soliciten. A través del COF Huelva se inscribieron a esta iniciativa 7 compañeros farmacéuticos jubilados.

Campaña de cribado seroprevalencia de COVID-19 en Farmacia Comunitaria

En el mes de mayo de 2020, el Colegio en colaboración con el Consejo Andaluz llevó a cabo una Campaña de cribado para estudiar la seroprevalencia de COVID 19 entre los profesionales de la Farmacia Comunitaria. En la misma participaron 11 Laboratorios de Farmacéuticos Analistas de nuestra provincia. los cuales realizaron un total de 931 cribados, dando un resultado de 26 positivos en anticuerpos de COVID 19.



Colaboración movimiento MARKERS 3D material sanitario

Las farmacias de la provincia de Huelva también colaboraron con el llamado movimiento MARKERS 3D, compuesto por particulares y empresas, que imprimían piezas sanitarias en impresoras 3D con la finalidad de ayudar al abastecimiento de centros sanitarios y diversos colectivos. Los integrantes de este colectivo, hicieron un esfuerzo por fabricar estas piezas y la empresa de Lepe, POLISUR, remataron el proceso de fabricación. Nos hicieron un llamamiento solicitando colaboración de las farmacias de la provincia de Huelva. Nuestra función era que cuando los usuarios trajesen esas piezas las depositáramos en un lugar de nuestra farmacia para que la empresa Polisur pasase a recogerlas. En esos tiempos toda ayuda era vital y la cruz verde siempre encendida pudo aportar otro granito más a lo que ya veníamos haciendo, que no era poco.

Dispensación de mascarillas de la Junta de Andalucía

En el mes de julio se puso en marcha la iniciativa del Gobierno de Andalucía de proporcionar mascarillas a un sector de la población andaluza a través de las oficinas de farmacia. El procedimiento de dispensación se llevó a cabo a través de RXXI para los usuarios del SAS y mutualistas de prestación pública (MUFACE, ISFAS y MUGEJU), y a través de AxónFarma® para el resto de los mutualistas. Este servicio, voluntario para las farmacias, fue llevado a cabo por las 251 farmacia de nuestra provincia.

Durante el mes de octubre, se puso en marcha una segunda campaña de entrega de mascarillas.



Solicitud y Entrega de Medicación Hospitalaria a través de AXONFARMA

En marzo de 2020, el COFH, de la mano del CACOF y tras un acuerdo con el Servicio Andaluz de Salud, puso en marcha a modo de experiencia piloto el Servicio de Entrega de Medicación Hospitalaria (SEMH) a los pacientes externos del hospital a través de las farmacias comunitarias onubenses. El objetivo de este proyecto no ha sido otro que mejorar la accesibilidad al paciente a sus medicamentos de dispensación hospitalaria, evitándole visitas y desplazamientos innecesarios al hospital con las garantías de correcta custodia, conservación y supervisión de los mismos al estar implicado un profesional sanitario farmacéutico en todo momento. Inicialmente se comenzó atendiendo a los pacientes del Servicio de Farmacia Hospitalaria del Hospital Universitario Juan Ramón Jiménez y, seguidamente, en abril de 2020, se incluyeron también a los pacientes externos del Hospital Universitario Virgen Macarena de Sevilla, ambos hospitales continúan en la actualidad. Al principio se utilizó la aplicación Portal Farmacia para el registro de las solicitudes o peticiones y desde el 14 de octubre de 2020 se integró este servicio en la plataforma AxonFarma del CACOF. Durante el año 2020 se ha hecho entrega de un total de 5111 medicamentos hospitalarios en nuestra provincia.



Campaña "Petra", homenaje a los farmacéuticos

La Asociación Belenista "El Templo" de la Palma del Condado, como representantes en Huelva de la Federación Andaluza de Belenistas, llevaron a cabo la campaña 'Petra', dirigida a homenajear a distintos agentes que durante la pandemia por COVID 19 han servido de apoyo al conjunto de la población, entre ellos al colectivo farmacéutico.

Otros acontecimientos durante el 2020

El Colegio muestra su experiencia en vacuna antigripal en una jornada del Consejo General de Farmacéuticos.

La directora del CIM de nuestro Colegio, María José Coronado, participó en la Jornada 'Farmacia Comunitaria y vacunación antigripal: experiencias' promovida por el Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos, en la que expuso la iniciativa llevada a cabo en farmacias de Huelva con el fin de promover la vacunación antigripal entre colectivos de riesgo.



Vacunación antigripal a personal de Oficinas de Farmacia

Este año, una vez más, se incluyó al personal de oficina de farmacia entre los "grupos diana" para recibir la vacunación antigripal. La Consejería de Salud y Familias, a través del Consejo Andaluz de Colegios Oficiales de Farmacéuticos, proporcionó a las oficinas de farmacia de Andalucía, las dosis necesarias para vacunar a los farmacéuticos y a su personal técnico. El Colegio Oficial de Farmacéuticos de Huelva, junto con Bidafarma, se encargó de todo el proceso de control y entrega de las vacunas.

Farmahelp

El Colegio de Farmacéuticos de Huelva firma con el Consejo General de Farmacéuticos el Acuerdo de Licencia de uso de software de FARMAHELP, que es la plataforma pensada para dar soporte a las farmacias en aquellos casos en los que un paciente solicita un medicamento en desabastecimiento o con problemas de suministro que no tiene la farmacia; o bien cuando el paciente lo necesita por una emergencia y no puede esperar los tiempos en que la farmacia lo solicite y reciba de la distribución farmacéutica. Permitiendo al farmacéutico realizar solicitudes de medicamentos en falta a todas las farmacias que se encuentren alrededor y en un radio de acción personalizable. Una petición instantánea que puede ser respondida por el resto de las farmacias de forma voluntaria y que, en caso de aceptar la petición y de tener disponibilidad del medicamento, se le da al paciente una solución positiva facilitándole el acceso a su tratamiento.



Axoncertific@

Dentro de las líneas de modernización llevadas a cabo por el CACOF se encuentra la certificación de las farmacias andaluzas. Se trata de un nuevo servicio que permite a las farmacias de Andalucía acceder, a través de un certificado digital, al sistema de Receta XXI del SAS, relevando, en este sentido, a la tarjeta emitida por el SAS. Son los Colegios Oficiales de Farmacéuticos andaluces, quienes pueden realizar las funciones de emitir, revocar, suspender y rehabilitar certificados digitales, necesarios para este acceso a RXXI. Este nuevo sistema de acceso se ha empezado a implantar en Huelva en noviembre de 2020, siendo a 31 de diciembre 7 farmacias las que ya cuentan con acceso.

Derogación del Sistema de Subastas



Se trata de un paso adelante en favor de los derechos de los pacientes, la equidad territorial y la autonomía del ejercicio profesional farmacéutico. Una medida acertada y necesaria pues hace justicia a la Farmacia andaluza y a sus pacientes, igualándolos en derechos a los del resto de España, y que reporta beneficios notables relacionados con una mejor

adherencia a los tratamientos y mayor garantía de abastecimiento. Para la farmacia andaluza, la definitiva supresión de la subasta representa además un estímulo y un espaldarazo moral a la labor realizada por los farmacéuticos en un contexto tan crítico como el de la pandemia. Sentimos que esta medida avala y reconoce el papel que, como profesionales sanitarios, estamos jugando en la contención de la crisis sanitaria, así como nuestra predisposición y voluntad de ayudar y comprometernos con todos los programas dispuestos por la administración sanitaria en esta dirección.

Curso Actualización Farmacoterapéutica 2020

El Colegio puso en marcha un año más una nueva edición del curso de Actualización Farmacoterapéutica, esta vez con la especial colaboración del Servicio de Farmacia Hospitalaria del Hospital Juan Ramón Jiménez y en formato completamente online. Dicho curso fue acreditado por Resolución de fecha 13 de noviembre de 2020, dictada por la Secretaría General de Investigación, Desarrollo e Innovación en Salud de la Consejería de Salud y Familias de la Junta de Andalucía, con **2,94 créditos**.

El curso se llevó a cabo a través de 5 sesiones:

SESIÓN 1.

ANTICOAGULANTES DIRECTOS ORALES (martes 20 de octubre de 2020 16:00 h)

Ponente: D. Ignacio García Giménez. Farmacéutico Interno Residente. Hospital Juan Ramón Jiménez.

SESIÓN 2.

ANTIDIABÉTICOS (martes 3 de noviembre de 2020 16:00 h)

Ponente: D^a. M^a de las Aguas Robustillo Cortés. FEA Farmacia Hospitalaria. Hospital Juan Ramón Jiménez.

SESIÓN 3.

A.- DOLOR CRÓNICO Y AGUDO (martes 17 de noviembre de 2020 16:00 h)

Ponente: Ana Peláez Bejarano. Farmacéutica Interna Residente. Hospital Juan Ramón Jiménez.

B.- ATENCIÓN FARMACÉUTICA EN TRAMADOL Y SUS ASOCIACIONES

Ponente: María José Coronado. Directora Centro de Información del Medicamento. COF Huelva.

SESIÓN 4.

NOVEDADES EN ASMA (martes 1 de diciembre de 2020 16:00 h)

Ponente: Olalla Montero Pérez. Farmacéutica Interna Residente. Hospital Juan Ramón Jiménez.

SESIÓN 5.

INSUFICIENCIA CARDÍACA: SACUBITRILO/VALSARTAN (martes 15 de diciembre de 2020 16:00 h)

Ponente: Olalla Montero Pérez. Farmacéutica Interna Residente. Hospital Juan Ramón Jiménez.

Una farmacéutica onubense nueva directora médica del Hospital Infanta Elena de Huelva

Durante este pasado 2020, nuestra colegiada Esperanza Quintero Pichardo, pasó a ocupar el puesto de directora médica del Hospital Infanta Elena. Especialista en Farmacia Hospitalaria y Análisis Clínicos, con una amplia experiencia en el ámbito sanitario, además de una completa trayectoria académica. Doctora cum laude en Farmacia por la Universidad de Sevilla, tras acabar sus estudios, fue la primera residente de Farmacia Hospitalaria del Hospital Manuel Lois de Huelva.



En el ámbito profesional, posee una amplia experiencia en gestión como jefa de Servicio de Farmacia Hospitalaria del Hospital de Riotinto y como Facultativa Especialista de Área del Hospital Juan Ramón Jiménez. Ha sido vocal de Andalucía Occidental y Extremadura de la Sociedad Española de Farmacia Hospitalaria (SEFH), ejerciendo como secretaria y vocal de distintas comisiones de calidad y grupos de trabajo. Destacan sus 8 años como presidenta de la Sociedad Andaluza de Farmacéuticos de Hospitales y Centros Sociosanitarios (SAFH). Todo un orgullo para nuestra profesión.

El papel de los farmacéuticos analistas en la realización de pruebas de detección de la COVID-19

La propagación de la Covid-19 trajo consigo nuevas líneas de actuación en el ámbito farmacéutico. Una de ellas contemplaba la realización de **test de detección de coronavirus en los diferentes laboratorios de análisis clínicos**. Al objeto de detectar la enfermedad en las personas, los profesionales de los citados laboratorios realizaron tres tipos de pruebas: test rápidos, test serológicos y pruebas PCR. Mas tarde se empezaron a hacer los **serológicos por técnicas de inmunoanálisis**, automatizadas con un aparato calibrado, aumentando la



sensibilidad y especificidad. Los laboratorios de análisis clínico estuvieron obligados a mantener una comunicación "fluida y veloz" con la Junta de Andalucía con ánimo de comunicar todos los resultados obtenidos. El motivo de ello radicó en la importancia del **rastreo** para eliminar cualquier vestigio susceptible de brote, además del control estadístico de los positivos por el virus.

INFORMACIÓN ACTIVIDAD ADMINISTRATIVA DE SECRETARÍA

1.- DATOS ADMINISTRATIVOS

Escritos de entrada	1514
Escritos de salida	2894
Certificados emitidos	496
Registros de Títulos de Ldo./Grado	16
Registro de Títulos de otras Especialidades	2
Circulares todos los colegiados	140
Circulares Oficinas de Farmacia	378
Otras Circulares	7

2.- RELACIONES COLEGIALES

Alta Colegiados	63
Bajas Colegiados	31
Nº Total Colegiados	830
Nº habilitaciones Colegiados	9
Altas Adjuntos	136
Bajas Adjuntos	37
Altas Farmacéutico Adicional Responsable	31
Bajas Farmacéutico Adicional Responsable	2
Altas Regentes	1
Bajas Regentes	3
Total Sustituciones	147
Bajas Sustituciones	6

3.- OFICINAS DE FARMACIA

Nuevas aperturas OF	-
Traslados OF	
- Provisionales	-
- Definitivos	-
- Forzosos	-
- Voluntarios	-
Transmisiones OF	
- Parciales	4
- Totales	8
- Inter vivos	10
- Mortis causa	2
Obras menores	2

4.- TRAMITACIÓN LIBROS

Solicitudes de Libros de Recetario	226
Solicitudes de Libros de Estupefacientes	13
Solicitudes de Talonarios de Vales de Estupefacientes	18

5.- OTROS TRÁMITES

Cierre Temporal por vacaciones Of. Fcia	40
Cierre temporal por COVID-19 Of. Fcia	3
Cierre temporal por otras causas Of. Fcia	28
Solicitud para residir fuera del Municipio	8
Declaración de no incompatibilidad	14
Escritos renuncia personación expedientes	-
Escritos renuncia facturación SAS a favor del nuevo adquirente	8
Cambios puntuales servicio atención continuada	9
Horarios Oficina de Farmacia	25
Tramitaciones expediente autorización depósitos de medicamentos	22

SECRETARÍA TÉCNICA

1.- PROCEDIMIENTOS ADMINISTRATIVOS Y JUDICIALES.

A.- PROCEDIMIENTO POR QUEJAS Y RECLAMACIONES DE USUARIOS

Procedimientos informativos y sancionadores en fase de instrucción o finalizados en 2020, con indicación de las sanciones impuestas, en su caso, según los estatutos del COF Huelva.

Nº de procedimientos informativos en 2020	2
- En fase de instrucción	0
- Finalizados	2
Nº de procedimientos sancionadores en 2020	0
- En fase de instrucción	0
- Finalizados	0

Quejas y reclamaciones de consumidores o usuarios y/o de sus organizaciones representativas.

Las quejas formuladas por los usuarios fueron las siguientes:

Nº de quejas presentadas en 2020	11
Nº de quejas en tramitación en 2020 (pendientes de resolución).	0
Nº de quejas tramitadas en 2020	11
- Nº de quejas estimadas	0
- Nº de quejas desestimadas	11

Motivos de estimación o desestimación de las quejas:

Las hojas de reclamaciones presentadas fueron 4 por la negativa a dispensar medicamentos que requieren receta médica sin la correspondiente prescripción médica con un documento al que le faltaban los datos mínimos de consignación para ser considerado una prescripción legítima. Tres quejas fueron por la negativa a admitir la devolución de medicamentos que habían sido dispensados varios días antes, y otras dos por negativa a devolución por productos sanitarios vendidos días antes y que habían sido manipulados por el usuario. Uno por la no prestación del servicio de toma de tensión en la farmacia durante el estado de alarma por COVID 19 y la última por la negativa al acceso al aseo de la farmacia de un usuario durante el estado de alarma.

En cuanto a las reclamaciones instadas por usuarios en 2020:

Número de reclamaciones presentadas en 2020	3
Número de reclamaciones en tramitación en 2020 (pendientes resolución)	0
Número de reclamaciones tramitadas en 2020	3
Número de reclamaciones estimadas	0
Número de reclamaciones desestimadas	3

Motivos de estimación o desestimación de las reclamaciones:

La primera por un supuesto de mala praxis en la realización de la perforación del lóbulo de la oreja para la colocación de un pendiente. Se demostró que el farmacéutico había actuado con la mayor diligencia al respecto.

La segunda fue la consideración de discriminación "por su condición de hombre" que formuló un usuario cuando al solicitar la píldora poscoital, el farmacéutico le indicó la conveniencia de que acudiera la usuaria a la farmacia como se indica en las guías de actuación farmacéutica respecto a este medicamento.

La tercera por un supuesto abuso en el precio de gel sanitario y alcohol durante los primeros meses del estado de alarma. Se demostró mediante albaranes de compra que los precios aplicados por la farmacia no llevaban margen comercial alguno.

B.- PROCEDIMIENTOS DISCIPLINARIOS.

Este año no se ha abierto ningún proceso disciplinario contra colegiados.

C.- PROCEDIMIENTOS JUDICIALES:

Está en trámite un procedimiento contencioso administrativo instado contra el Ayuntamiento de Huelva por el IAE. Actualmente sigue en trámite.

2.- PREPARACION ESCRITOS DE ALEGACIONES POR CAUSAS DIVERSAS PARA LOS COLEGIADOS.

Para su remisión a la Delegación de Salud.....	1
Para su remisión al Servicio de Consumo.....	8
Declaración Responsable de Estupefacientes en los cambios de Titularidad de Oficina de Farmacia	2
Otros.....	1

3.- ESCRITOS DIRIGIDOS A ORGANISMOS OFICIALES

- Gestiones con el Ayuntamiento de Huelva. Área de Urbanismo, Medio Ambiente y Transición Ecológica
- Comunicación al Consejo Andaluz de Dentistas por la venta en consultas de dentistas de pruebas serológicas Covid-19.

4.- TRAMITACIÓN DEPÓSITOS DE MEDICAMENTOS.....20

5.- TRAMITACIÓN SOLICITUD ACREDITACIÓN CURSOS:

Curso Actualización Farmacoterapéutica 2020. Acreditado con 2,94 créditos.

6.- COMISIONES PROVINCIALES CON LA DELEGACIÓN DE SALUD Y FAMILIAS

- Creación de la Comisión Provincial para la autorización de instalación de un Botiquín en el núcleo poblacional de Costa Esuri (Ayamonte) el día 16 de noviembre de 2020.
- Comisión Asesora sobre jornadas y horarios de Oficinas de Farmacia de Huelva y provincia, tuvo lugar el día 23 de noviembre de 2020.

CONVENIOS SUSCRITOS:

- Convenio de colaboración entre Farmacéuticos Sin Fronteras de España, (F.S.F.E) y el Colegio Oficial De Farmacéuticos de Huelva (COF HUELVA).
- Acuerdo de Adhesión al Convenio sobre el Sistema de Receta Electrónica Privada suscrito entre los Consejos Generales de Dentistas, Farmacéuticos, Médicos y Podólogos el 19 de diciembre de 2019.
- Adhesión al Convenio Colaboración entre el CGCOF y la Conferencia Nacional de Decanos de Facultades de Farmacia de España.
- Procedimiento Operativo de Colaboración entre la Guardia Civil y el Colegio Oficial de Farmacéuticos de Huelva en el marco del Plan Mayor Seguridad dirigido a la prevención y mejora de la seguridad de nuestros mayores.
- Convenio de Colaboración Colegio Oficial de Farmacéuticos de Huelva y Academia IPAO (Convenio de Colaboración para farmacéuticos A4).
- Convenio de Colaboración entre el Colegio Oficial de Farmacéuticos de Huelva y Grupo de Formación JIS, SL. (Convenio de Colaboración para farmacéuticos A4).
- Convenio de Colaboración entre FREMAP, Mutua Colaboradora con la Seguridad Social N° 61 y el Colegio Oficial de Farmacéuticos de Huelva para la prestación farmacéutica.
- Convenio de Colaboración entre Ilustre Colegio Oficial de Farmacéuticos de Huelva (COFH) y la Asociación de familiares y personas con enfermedad mental de Huelva y su provincia (FEAFES-HUELVA SALUD MENTAL).
- Acuerdo suscrito entre el Excmo. Ayuntamiento de Punta Umbría y el Colegio Oficial de Farmacéuticos de Huelva para la entrega de medicamentos, productos sanitarios y otros productos farmacéuticos en domicilio a personas en situación de especial vulnerabilidad durante el estado de alarma por el COVID-19.

DATOS DE CONSIGNACIÓN OBLIGATORIA

El artículo 11 de la Ley de Colegios Profesionales (en la redacción que al mismo dio la Ley 25/2009, de 22 de diciembre, de modificación de diversas leyes para su adaptación a la Ley sobre el libre acceso a las actividades de servicios y su ejercicio), establece la obligatoriedad de consignar en la Memoria que deben formular los Colegios Profesionales determinados datos. A fin de dar estricto cumplimiento a dicho requerimiento se insertan en este apartado, de forma separada y en el formato establecido en esa norma, los datos de consignación obligatoria:

1.- REMUNERACIÓN DE LOS MIEMBROS DE LA JUNTA DE GOBIERNO:

Los miembros de la Junta de Gobierno perciben las siguientes retribuciones mensuales:

- Presidente: 3060,84 € importe bruto.
- Secretario: 1569,59 € importe bruto.
- Tesorero: 1569,59 € importe bruto.

Los gastos diversos para los miembros de la Junta de Gobierno por actividad (desplazamiento, manutención, dietas) son los siguientes importes brutos:

Dietas 3h	30,91 €
Dietas 5h	61,81 €
Día sin pernocta	123,63 €
Día con pernocta	185,44 €
Asistencia a Junta de Gobierno	80,00 €
KM	0,39 €

Todas las retribuciones y desplazamientos están sujetos a una retención del 35%.

2.- CUOTAS APLICABLES A COLEGIADOS:

a) Cuota Inicial:

Colegiados (personas físicas)	60,00€
Colegiados (sociedades profesionales)	60,00€

B) Cuotas Mensuales:

Colegiado con ejercicio	10,00€
Colegiado sin ejercicio	1,80€
Colegiados jubilados	0,75€
Cuota Consejo General:	
Colegiado con ejercicio	8,31€
Colegiado sin ejercicio	2,05€
Colegiado jubilado	0€
Cuota Consejo Andaluz	6,89€
Sociedades Profesionales	10,00€

3.- INCOMPATIBILIDADES DE LOS MIEMBROS DE LA JUNTA DE GOBIERNO:

De la actividad profesional declarada por los miembros de la Junta de Gobierno no se deduce ninguna situación de incompatibilidad o conflicto de intereses con el desempeño de su cargo.

CENTRO DE INFORMACIÓN DE MEDICAMENTOS

1- INFORMACIÓN:

- Consultas planteadas por los profesionales sanitarios a través de las diferentes vías (teléfono, fax, correo electrónico...): **19939**
- Circulares elaboradas relativas a medicamentos, productos sanitarios y otros: **327**
- Notificaciones a almacenes de distribución (retiradas): **14**
- Informes de posicionamiento terapéutico a farmacéuticos hospitalarios: **4**
- Información técnico-científica elaborada: Boletines "Tu Colegio Informa": **8**

2- FORMACIÓN y DOCENCIA:

- Circulares relativas a Cursos: **8**
- Circulares relativas a Campañas: **3**
- Participación en la organización y desarrollo de actividades formativas/campañas sanitarias/servicios profesionales del Consejo General (CONGRAL), Consejo Andaluz (CACOF) y COFH y otras instituciones:

PONENCIAS/CHARLAS IMPARTIDAS:

- CGCOF: Jornada Farmacia Comunitaria y Vacunación Antigripal: Experiencias. Real Academia de Farmacia. Madrid. Ponencia "Promoción de la vacunación antigripal en grupos de riesgo desde la farmacia comunitaria" (05/02/2020).
- CGCOF: Jornada Red FoCo Nacional, Madrid. CGCOF. Exposición del trabajo "Servicio de Seguimiento Farmacoterapéutico a pacientes diabéticos" (30/01/2020).
- CGCOF: Jornada Red FoCo Nacional (online). Exposición del trabajo "Manejo del paciente oncológico desde la farmacia comunitaria" (18/06/2020).
- CGCOF: Jornada Red FoCo Nacional (online). Exposición del trabajo "Manejo del paciente oncológico desde la farmacia comunitaria" (18/12/2020).
- Il Congreso Internacional de Salud Mental "Somete a Juicio tu Prejuicio". Huelva:
 - o Ponencia "Tu farmacéutico te informa" (22/10/2020)
 - o Comunicaciones:
 - Prescripción de clometiazol en la población anciana: indicaciones y precauciones.
 - Servicios farmacéuticos que pueden ayudar al paciente de Salud Mental.
 - Interacciones más frecuentes de ansiolíticos, antipsicóticos y antidepresivos.

ASISTENCIA A ACTIVIDADES/REUNIONES/COMISIONES y CONGRESOS:

- Reunión Grupo Atención Farmacéutica. COFH (9/1/2020)
- Reunión Grupo Atención Farmacéutica. COFH (13/1/2020)
- Reunión Secretaría, Secretaría Técnica, Gerencia y CIMs COFH (21/1/2020)
- Reunión Grupo Atención Farmacéutica. COFH (23/1/2020)
- Reunión Grupo 3 de la Red FoCo Nacional (*online*) (28/1/2020)
- Jornada Red FoCo Nacional, Madrid. CGCOF (30/1/2020)
- Reunión Presidencia y CIM COFH. Interlocución con técnico de Distrito (30/1/2020)
- Reunión Grupo Atención Farmacéutica. COFH (4/2/2020)
- Jornada Vacunación Antigripal- Real Academia de Farmacia- Madrid. (5/2/2020)
- Reunión Informativa sobre RASSELH: AxonTabaKO. COFH (6/2/2020)
- Reunión Grupo 3 de la Red FoCo Nacional (*online*) (11/2/2020)
- Reunión Comisión Buenas Prácticas Farmacia Comunitaria (webinar) CGCOF (20/2/2020)
- Reunión Presidencia y Secretaria COFH con trabajadores COFH (25/2/2020)
- Reunión Grupo 3 de la Red FoCo Nacional (*online*) (27/2/2020)
- Entrevista Coronavirus Huelva TV (27/2/2020)
- Reunión Grupo 3 de la Red FoCo Nacional (*online*) (4/3/2020)
- Reunión Grupo 3 de la Red FoCo Nacional (*online*) (12/3/2020)
- Taller HazFarma (12/3/2020)
- Reunión Hospitales Servicio Entrega Medicación Hospitalaria CACOF (*on line*) (20/4/2020)
- Reunión Grupo 3 de la Red FoCo Nacional (*online*) (29/4/2020)
- Reunión ISFAS. Facturación (30/4/2020)
- Reunión SAS. Facturación (7/5/2020)
- Reunión ISFAS. Facturación (19/5/2020)
- Reunión con Secretaria y Gerente COFH (25/5/2020)
- Reunión Grupo 3 de la Red FoCo Nacional (*online*) (26/1/2020)
- Reunión SAS. Facturación (27/1/2020)
- Reunión. CGCOF (1/6/2020)
- Reunión CIMs COFH (2/6/2020)
- Reunión FABIS (Fundación Andaluza Beturia para la Investigación en Salud) (*online*) (9/6/2020)
- Reunión Grupo Atención Farmacéutica. COFH (*online*) (11/6/2020)
- Reunión Grupo 3 de la Red FoCo Nacional (*online*) (17/6/2020)
- Jornada Red FoCo Nacional (*online*) (18/6/2020)
- Reunión Grupo 3 de la Red FoCo Nacional (*online*) (8/10/2020)
- Reunión HERMES VIRTUAL. RICOFSSE (*online*) (15/10/2020)
- Reunión Grupo Atención Farmacéutica. COFH (*online*) (15/10/2020)
- III Congreso Internacional de Salud Mental, Huelva. (21-22/10/2020)
- Reunión Hospitales Servicio Entrega Medicación Hospitalaria CACOF (*online*) (6/11/2020)
- Reunión Comité HazFarma (*online*) (24/11/2020)
- Reunión FABIS (Fundación Andaluza Beturia para la Investigación en Salud) (*online*) (26/11/2020)
- Reunión Grupo 3 de la Red FoCo Nacional (*online*) (15/12/2020)
- Jornada Red FoCo Nacional (*online*) (18/12/2020)

- Contacto/coordinación con laboratorios y ponentes en los cursos formativos propios del COFH: 6
- Supervisión y control de asistencia de cursos impartidos en la sede del COFH: 5

3- GESTIONES y TRÁMITES

CISMED (Gestión del Centro de Información de Suministro de Medicamentos a nivel colegial):

- Altas tramitadas: 3

ESTUPEFACIENTES (Plataforma de Gestión de Vales Electrónicos de Estupefacientes CACOF):

- Tramitación alta usuarios por cambio de titularidad: 6
- Gestión de incidencias a través del CACOF: 15

FACTURACIÓN:

En materia de alegaciones que se tramitan a las posibles devoluciones que puedan presentar los distintos organismos del Sistema Nacional de Salud (SAS, ISFAS, MUFACE, MUGEJU) a las oficinas de farmacia, se resumen los distintos tipos de devoluciones más frecuentes:

1. ISFAS, MUFACE, MUGEJU.

- Con la incorporación de los usuarios de estas Mutualidades en la dispensación a través de RXXI, (para aquellos usuarios que opten por la Sanidad Pública), este año se han presentado devoluciones, por no estar los cupones precintos de las dispensaciones realizadas, en el justificante de la Mutualidad correspondiente. Normalmente para estas alegaciones, no se requiere documentación por parte de las farmacias, se estudian y se tramitan las alegaciones desde el Colegio.
- De forma esporádica, se han presentado devoluciones por ausencia de datos de consignación obligatoria de la receta ya sea del médico o del paciente, o por prescripción de fórmulas magistrales cuyos principios activos no están financiados. Al igual que en el caso anterior, no se requiere documentación por parte de las farmacias, se estudian y se tramitan las alegaciones desde el Colegio.

2. SERVICIO ANDALUZ DE SALUD (SAS). En este caso los motivos de devolución son variados:

- Incumplimiento de subasta. Se informa a las farmacias vía mail y teléfono de las devoluciones comunicadas por Delegación. En este caso, para presentar alegaciones, se requiere por parte de la farmacia, documentación que acredite el motivo del no cumplimiento de subasta. Una vez se tenga la documentación, se registra y se tramita. En el 2020 se tramitaron alegaciones a las devoluciones presentadas por Delegación correspondiente al periodo julio 2019-julio 2020.
- Recetas manuales con prescripción de fórmulas magistrales. Desde marzo de 2020 entró en vigor precios de facturación para determinadas fórmulas magistrales a

volumen y concentración específica. Para presentar alegaciones, se requiere por parte de la farmacia, a la que se le comunica vía mail, ficha de elaboración de la fórmula magistral en cuestión. Una vez se tenga la documentación, se registra, estudia y se tramita. Por esta causa se tramitaron alegaciones a las devoluciones presentadas por Delegación que corresponde a los meses abril, mayo y junio de 2020

- Otras causas: falta de visado, falta de datos de consignación obligatoria en las recetas, bajas no facturables de medicamentos. En estos casos, no se requiere documentación por parte de las farmacias, se estudian y se tramitan las alegaciones pertinentes desde el Colegio. En este caso se tramitaron alegaciones a las devoluciones presentadas por Delegación correspondiente al periodo junio 2019-julio 2020.

RXXI:

- Circulares Coordinación RXXI: **9**
- Dispensaciones por Call Center: **207**
- Gestión de incidencias CGES de la aplicación RXXI-dispensación en farmacias: **73**
- Actualización datos farmacias en RXXI: **11**
- Caída Masivas activadas: **3**

4- CONCILIA

- Consultas: **690**
- Visitas a farmacias: **20**
- Reuniones online con el grupo investigador y los FoCos de los 8 COF: **7**
- Talleres impartidos por el FoCo (distintas sesiones): **5**

5- ATENCIÓN FARMACÉUTICA:

- Convocatorias y asistencia a reuniones Grupo de Atención Farmacéutica (AF) del COFH: **6**
- Cómputo de Credicofh anuales de Atención Farmacéutica: **1**

FORMACIÓN Y OTRAS ACTIVIDADES COLEGIALES

"CONCILIA MEDICAMENTOS 2. ADHERENCIA APLICADA A LA CONCILIACIÓN" (TALLER)

27 de enero de 2020.
Salón de Actos COFH

"CONCILIA MEDICAMENTOS 2. ADHERENCIA APLICADA A LA CONCILIACIÓN" (TALLER)

4 de febrero de 2020.
Salón de Actos COFH

“CONCILIA MEDICAMENTOS 2. ADHERENCIA APLICADA A LA CONCILIACIÓN”
(TALLER)

27 de enero de 2020.
Salón de Actos COFH
17:00H

“REUNIÓN INFORMATIVA PARA FARMACIAS RASSELH” (REUNIÓN)

6 de febrero de 2020.
Salón de Actos COFH

“6ª ACCIÓN HAZ FARMA: HAZ DISPENSACIÓN” (TALLER PRÁCTICO)

4 de marzo de 2020.
Salón de Actos COFH
14:30h y 17:00H
18 asistentes

“GESTIÓN DEL DOLOR EN LA OFICINA DE FARMACIA” (CURSO ONLINE)

29 de septiembre de 2020.
15:30h a 17:00H
Colabora PRANARÓM

“ACTUALIZACIÓN FARMACOTERAPÉUTICA: SESIÓN 1. ANTICOAGULANTES DIRECTOS
ORALES” (CURSO ONLINE)

20 de octubre de 2020.
16:00H
101 asistentes

“¿TUS PACIENTES LLEVAN LAS MEDIAS DE COMPRESIÓN QUE NECESITAN?” (CURSO
ONLINE)

27 de octubre de 2020.
15:30h a 16:30H
56 asistentes
Colabora CINFA

“ACTUALIZACIÓN FARMACOTERAPÉUTICA: SESIÓN 2. ANTIDIABÉTICOS” (CURSO
ONLINE)

3 de noviembre de 2020.
16:00H
113 asistentes

“ANSIEDAD EN TIEMPOS DE COVID” (CURSO ONLINE)

5 de noviembre de 2020.
15:30h y 17:00H
14 asistentes
Colabora SCHWABE FARMA IBÉRICA S.L.U.

“ACTUALIZACIÓN FARMACOTERAPÉUTICA: SESIÓN 3. DOLOR CRÓNICO Y AGUDO”
(CURSO ONLINE)

17 de noviembre de 2020.

16:00H
115 asistentes

“ACTUALIZACIÓN FARMACOTERAPÉUTICA: SESIÓN 4. NOVEDADES EN ASMA Y MODELO DE CONSULTA DE ATENCIÓN FARMACÉUTICA” (CURSO ONLINE)

1 de diciembre de 2020.
16:00H
116 asistentes

“LA ESCLEROSIS MÚLTIPLE SECUNDARIA PROGRESIVA. UNA ASIGNATURA PENDIENTE” (CURSO ONLINE)

3 de diciembre de 2020.
18:00H
Colabora ADEMO

“ACTUALIZACIÓN FARMACOTERAPÉUTICA: SESIÓN 3. DOLOR CRÓNICO Y AGUDO” (CURSO ONLINE)

17 de noviembre de 2020.
16:00H
115 asistentes

“ACTUALIZACIÓN FARMACOTERAPÉUTICA: SESIÓN 5. NOVEDADES EN INSUFICIENCIA CARDÍACA: SACUBITRILO/VALSARTAN” (CURSO ONLINE)

15 de diciembre de 2020.
16:00H
115 asistentes

ACTIVIDADES DE LA JUNTA DE GOBIERNO

1. Junta de Gobierno y Juntas Generales

- La Junta de Gobierno se ha constituido a lo largo del año en 9 ocasiones.
- Se han celebrado 34 sesiones de la Comisión Permanente de la Junta de Gobierno.
- Se han celebrado dos Juntas Generales Ordinarias, una el 1/10/2020 y otra el 21/12/2020.

2. Consejo General

ENERO

Día 28. Reunión Grupo Focal 5.
Día 30. II Jornada Red Foco

FEBRERO

Día 5. Jornada Fcia. Común y Vacunación Antigripal.
Día 12. Reunión de Presidentes.
Día 20. Comisión Especialidad en Salud Pública.

MARZO

Día 9. Asamblea Vocales Análisis Clínicos.
Asamblea Vocales Oficina de Farmacia.
Día 30. Reunión de Presidentes.

ABRIL

Día 14. Seminario sobre Sistema Electrónico.
Día 15. Reunión de Presidentes.

MAYO

Día 6. Reunión de Presidentes.
Día 13. Reunión de Tesoreros.
Día 28. Reunión de Presidentes.

JUNIO

Día 3. Reunión Vocales de Distribución.
Día 12. Reunión de Presidentes.
Día 16. Asamblea Vocales Óptica.
Día 18. Reunión Redfoco.
Día 24. Reunión Vocales Alimentación.
Asamblea Nacional de Dermofarmacia.

JULIO

Día 1. Asamblea General.
Día 9. Presentación Campaña Consejo General.

OCTUBRE

Día 7. Reunión de Presidentes.
Día 14. Reunión Plan Estratégico 2020-2030 de la Farmacia Comunitaria. Grupos Focales.
Día 15. Asamblea Vocales de Óptica.
Día 28. Webinar Farmahelp.
Día 29. Reunión de Presidentes.

NOVIEMBRE

Día 11. Asamblea Vocales de Dermofarmacia.
Día 12. Reunión de Tesoreros.
Día 24. Reunión Comités de Hazfarma.
Día 26. Jornadas Red Responsables de Comunicación.

DICEMBRE

Día 10. Asamblea Vocales de Oficina de Farmacia.
Día 10. Asamblea Vocales de Alimentación.
Día 16. Asamblea General.

Día 17. Formación Hootsuite Amplify.
Día 18. Asamblea Vocales de Ortopedia.
Día 22. Comisión de Buenas Prácticas en Farmacia Comunitaria.

3. Consejo Andaluz

ENERO

Día 9. Reunión de Tesoreros.
Reunión implantación Certificado Digital acceso RXXI.
Día 17. Comité Ejecutivo.
Día 18. Asamblea General y Extraordinaria.
Día 21. Reunión de Vocalía Oficina de Farmacia.

FEBRERO

Día 6. Reunión de Presidentes.
Reunión de Vocalía Oficina de Farmacia.
Día 20. Reunión de Vocalía de Alimentación.
Día 24. Comité Ejecutivo.

MARZO

Día 25. Reunión pilotaje Entrega Medicación Hospitalaria en Farmacia Comunitaria.
Día 26. Reunión pilotaje Entrega Medicación Hospitalaria en Farmacia Comunitaria.
Día 27. Reunión de Presidentes.
Día 28. Reunión pilotaje Entrega Medicación Hospitalaria en Farmacia Comunitaria.

ABRIL

Día 10. Reunión de Secretarios.
Día 20. Reunión de Presidentes.
Día 26. Reunión de Secretarios.

MAYO

Día 8. Reunión de Presidentes.
Día 12. Reunión de Presidentes.
Día 26. Reunión de Vocalía de Oficina de Farmacia.

JUNIO

Día 19. Reunión de Secretarios.
Día 26. Comité Ejecutivo.

JULIO

Día 10. Asamblea General Ordinaria.
Comité Ejecutivo.
Día 23. Reunión con el Consejo Andaluz de Médicos.

AGOSTO

Día 27. Reunión Proyecto de Entrega de Medicación Hospitalaria a pacientes a través de las Farmacias Comunitarias.

SEPTIEMBRE

- Día 4. Reunión de Presidentes.
Reunión de Secretarios.
- Día 9. Reunión Extraordinaria de Presidentes.
- Día 16. Reunión Servicios Profesionales.
- Día 25. Reunión de Vocalía de Adjuntos.
- Día 29. Reunión de Vocalía de Oficina de Farmacia.
- Día 30. Reunión Extraordinaria de Presidentes.
Comité Ejecutivo.

OCTUBRE

- Día 9. Reunión Proyecto Implantación Axoncertific@.
- Día 14. Reunión Secretarios.
- Día 20. Reunión Grupo de Trabajo sobre Farmacia Rural, Horarios y Guardias.
- Día 28. Reunión Extraordinaria Presidentes.
Comité Ejecutivo.
- Día 29. Reunión Servicios Profesionales.

NOVIEMBRE

- Día 6. Reunión Servicio Entrega Medicación Hospitalaria Axonfarma.
- Día 13. Reunión protocolo SPD.
- Día 16. Reunión Extraordinaria Presidentes.
- Día 24. Reunión Grupo de Trabajo sobre Farmacia Rural, Horarios y Guardias.
- Día 25. Reunión Secretarios.
- Día 26. Comité Ejecutivo.

DICIEMBRE

- Día 11. Reunión Extraordinaria Presidentes.
- Día 14. Reunión Extraordinaria Presidentes.
- Día 16. Reunión de Vocalía de Oficina de Farmacia.
Reunión Servicios Profesionales.
Reunión Extraordinaria Presidentes.
- Día 23. Comité Ejecutivo.

4. Actividades Colegiales

ENERO

- Día 8. Reunión con Inspección Farmacéutica.
- Día 9. Visita del Presidente del Colegio de Farmacéuticos de Badajoz.
- Día 22. Reunión de Zona en el Condado.
- Día 25. Entrega de Medallas y Distinciones del Ayuntamiento de Huelva.
- Día 30. 30º Aniversario Farmacéuticos Sin Fronteras.
Reunión con el Director Médico del Hospital Costa de la Luz.

FEBRERO

- Día 4. Reunión con CaixaBank.
- Día 5. Reunión con la Cope.

Reunión en Lepe con las Farmacias de la zona de la costa.

Día 7. Reunión con Telefónica.

Día 11. Asamblea Unión Profesional de Huelva.

Día 17. Reunión con la abogada de SITSAL Centro cálculo.

Día 19. Reunión con Datinza.

Día 20. Reunión con la Delegada de Salud.

Día 26. Acto del Día de Andalucía en Huelva.

Día 27. Jornada del Medicamento y la Sociedad.

MARZO

Día 2. 1ª Jornadas Gestión Colegios Profesionales de Huelva.

Día 9. 1ª Jornadas Gestión Colegios Profesionales de Huelva.

Día 16. 1ª Jornadas Gestión Colegios Profesionales de Huelva.

Día 21. Asamblea Sociedad Española de Farmacia Rural.

Día 28. Reunión pilotaje entrega Medicación Hospitalaria en Farmacia Comunitaria.

ABRIL

Día 28. Reunión con Telefónica.

JUNIO

Día 24. Reunión de Analistas.

JULIO

Día 13. Reunión con la Guardia Civil.

Día 16. Programa en CLAVE DE MUJER.

SEPTIEMBRE

Día 4. Reunión con AMA.

Día 7. Reunión con AVS.

Día 23. Reunión Vocal Oficina Farmacia y responsable Guía Profesional Oficinas de Farmacia.

Día 25. Entrevistas con Radio Huelva, Huelva TV, Onda Cero y la Cope por el Día Mundial del Farmacéutico.

OCTUBRE

Día 5. Participación en la Campaña de la Gripe en la Diputación de Huelva.

Reconocimiento a los Sanitarios en el Colegio de Arquitectos.

Día 9. Entrevista en el Diario de Huelva TV sobre la Campaña de la Gripe.

Día 14. Reunión Unión Profesional de Huelva.

Día 15. Reunión Banco IBAN.

Día 16. Reunión Unión Profesional de Huelva.

Día 20. Auditoría Protección de datos PSN.

Día 21. Reunión con Telefónica.

Día 22. Reunión con PSN.

Acto de Clausura II CONGRESO INTERNACIONAL FEAFES.

NOVIEMBRE

- Día 5. Reunión Banco IBAN.
- Día 12. Reunión con colegiado.
Foro Profesional Banco Sabadell.
- Día 13. Reunión con Bidafarma.
- Día 16. Comisión SAS para la selección de la Oficina de Farmacia a la que adscribir el Botiquín en Costa Esuri (Ayamonte).
- Día 18. Jornada uso prudente ATB.
- Día 23. Comisión Asesora SAS sobre jornadas y horarios Oficinas de Farmacia.
- Día 24. Reunión AMA.
Entrevista COPE Huelva.

DICIEMBRE

- Día 3. Reunión Fundación Profesor Vicente Callao Fabregat.
- Día 11. Reunión con colegiado.
- Día 16. Entrevista Cadena Ser.
- Día 17. Entrevista con Presidente Hermandad de la Buena Muerte.
Reunión Presidente COF y colegiados.
Entrega de donativos a Cáritas Diocesana y a Hermanas de la Cruz.
- Día 22. Entrevistas con diferentes medios de comunicación.
- Día 28. Comparecencia con el Presidente de la Junta de Andalucía.

SERVICIO DE PREVENCIÓN DE RIESGOS LABORALES

Nuestro servicio de Prevención de Riesgos Laborales cuenta a fecha de 31/12/2020 con 183 Oficinas de Farmacias adheridas y 2 Sociedades, que suman un total de 614 trabajadores.

Durante el 2020, hemos tenido 1 alta nueva y 2 bajas.

Hemos realizado 10 visitas técnicas presenciales a Oficinas de Farmacia.

Hemos elaborado los siguientes informes:

- 7 Planes de prevención
- 10 Evaluaciones de riesgos
- 10 Planificaciones de la actividad preventiva
- 21 Evaluaciones de riesgo de trabajadoras embarazadas
- 374 Evaluaciones y Actualizaciones de riesgo por COVID-19
- 5 Planes de Emergencias
- 33 Reconocimientos Médicos
- 3 Cursos presenciales: Riesgos específicos en Oficina de Farmacia.

No se nos ha notificado ningún accidente laboral.

Además, 172 trabajadores/as han recibido información/formación básica en materia preventiva de su puesto de trabajo.

ADHESIONES

- RASSELH -> durante este 2020 fueron 6 farmacias onubenses las que se adhirieron a la Red Andaluza de Servicios Sanitarios y Espacios Libres de Humos.
- AXONCERTIFIC@ -> en este año, 7 farmacias onubenses han comenzado a acceder a RXXI a través de Axonfarma con certificado digital.

PUBLICACIONES

- Boletines "Tu Colegio Informa": 8.
- Píldoras Informativas: 2.
- Revista "Según Arte": 1.